
일반동사의 
-ing형

 대부분의 동사는 <동사원형+-ing>의 형태이지만, 다음의 동사는 형태 변화에 

유의한다.

➊ -e로 끝나는 동사: 마지막 e를 없애고 –ing를 붙인다.

give 주다  giving	 dance 춤추다  dancing	 write 쓰다  writing
ride 타다  riding	 come 오다  coming	 drive 운전하다  driving

➋  <단모음+단자음>으로 끝나는 동사: 마지막 자음을 한 번 더 쓰고 –ing를 

붙인다.

sit 앉다  sitting   stop 멈추다  stopping   begin 시작하다  beginning
cut 자르다  cutting   hit 치다  hitting   swim 수영하다  swimming

➌ -ie로 끝나는 동사: ie를 y로 고치고 –ing를 붙인다.  

lie 눕다  lying	 die 죽다  dying	 tie 묶다  tying    
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